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Question écrite n° 14411

Texte de la question

M. Philippe Le Ray attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la politique en
faveur des personnes handicapées. Dans son rapport d'octobre 2012 « établissements et services pour
personnes handicapées offre et besoins, modalités de financement », l'inspection générale des finances
recommande d'organiser au niveau des ARS un traitement automatisé qui permette de consolider les dépenses
de soins répertoriées dans l'OGD et le SNIIR-AM. Il lui demande les intentions du Gouvernement à ce sujet.
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